



**Le Cameroun est en ébullition depuis le 19 janvier 2024 suite à un vaste scandale sexuel impliquant un personnage sulfureux et influent du nom d'Hervé Bopda. Des centaines de révélations accablantes de viols, d'agressions, de séquestrations et de proxénétisme ont été faites à son encontre.**

Hervé Bopda, un homme d'affaires puissant et proche du régime du président Paul Biya, est accusé d'avoir commis des actes de viol, d'agression sexuelle et de séquestration sur de nombreuses jeunes femmes et hommes. On le suspecte de diriger un vaste réseau de proxénétisme dont plusieurs influenceuses camerounaises feraient partie.

La Commission des droits de l'Homme du barreau du Cameroun a exigé l'ouverture d'une enquête pour traduire Hervé Bopda devant les juridictions compétentes, tandis que d'autres plaintes ont également été déposées contre lui. De nombreuses organisations féministes ont également demandé son arrestation.

Ce lundi 29 janvier, **237actu.com** a appris que le domicile familial d'Hervé Bopda est encerclé par une cinquantaine d'éléments du groupement territorial de la gendarmerie du Littoral, lourdement armés. On se demande donc si cette opération vise à interpeller ou plutôt à protéger le présumé violeur.

Les Camerounais attendent avec impatience des réponses à ces graves accusations portées contre Hervé Bopda et espèrent que justice sera rendue aux victimes présumées.

Affaire à suivre...

---